

LONGFELLOW

Le célèbre poète américain, Henry Wadsworth Longfellow, est né le 27 février 1807, à Portland, dans l'état du Maine. Il fit ses études au collège Bowdoin, à Brunswick, et y prit ses grades. Il s'était signalé par une si brillante intelligence que, malgré sa jeunesse, on lui offrit la chaire de littérature moderne au collège où il avait été élève, avec le privilège de résider quelques années en Europe, pour se préparer dignement à ses nouvelles fonctions.

En 1835, déjà connu par son roman intitulé : *Outremer*, il fut appelé à remplacer Ticknor dans sa chaire de langues modernes à Cambridge, la première des universités américaines. Il se remit à voyager et visita l'Europe septentrionale pour étudier les langues et les littératures de ces contrées. Depuis son retour à Cambridge, il ne quitta sa chaire qu'en 1843, pour faire un court voyage en Angleterre et en France. Il résigna ses fonctions en 1854 et vécut depuis lors dans la retraite. Il en sortit en 1869, pour venir encore une fois visiter l'Europe; il passa en France et reçut en

Angleterre le plus brillant accueil. Le grade honoraire de docteur en droit lui fut décerné par l'Université d'Oxford. L'influence du monde européen se fait sentir dans tous les ouvrages de M. Longfellow, et surtout dans l'épopée-idyllé :

ral à Washington. Le cabinet de travail de M. Longfellow est le même que celui de l'illustre libérateur.

R. BRYON.



ÉTATS-UNIS. — MAISON DU POÈTE LONGFELLOW DANS LE MASSACHUSETTS.

Évangéline. Sa composition est dramatique, son style est pittoresque, ses vers sont harmonieux et sonores. Plusieurs de ses ouvrages ont été traduits en français.

La maison habitée par M. Longfellow, et dont nous donnons la vue, est située à environ un demi-mille à l'est des bâtiments de l'Université de Cambridge; elle est entourée de huit ou dix acres de prairies et de jardins. L'habitation a sa façade au midi, en face de la rivière Charles qui se jette dans la baie de Massachusetts. C'est une maison de bois d'environ cinquante pieds d'étendue sur chaque face, composée d'un rez-de-chaussée et d'un premier étage, avec une large véranda de chaque côté. La construction remonte à la première moitié du siècle dernier. Elle appartenait à un royaliste; confisquée lors de la guerre d'indépendance des États-Unis, elle fut, après la bataille de Bunker's Hill, assignée comme quartier gé-



UN CAPATAZ



HACIENDA D'UN CAPATAZ



BRIDGE OF CAL-I-CAMEL